
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „wikinger“ vom 21. Dezember 2018, 11:58

Jetzt ja. Gar keine Frage. Aber Gladbach stand vor 10 Jahren auch nicht so rosig da. Egal-will
das jetzt nicht vertiefen.

Auf Mainz, Freiburg und Augsburg darf man trotzdem neidisch schauen. Denke da sind wir uns
einig.
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